

さくらぐみ クラスだより 7月号

ギラギラした日差しが痛く、暑い日が続いているが、子どもたちは園庭に行ける日は水分補給をしながらダイナミックに遊んでいます。保育室では、夏祭りで楽しんでいたボウリング遊びを引き続き楽しんだり、七夕の飾りをついた経験から、画用紙や牛乳パックなどをつかってつくることを楽しんだりしています。

ボウリング遊び・夏祭り

夏祭りでは『ボウリング大会屋さん』をした子どもたち。3種類のコースも、それぞれの遊び方も、全て子どもたちと話し合い、考えたり試したりして、遊ぶ中で決めていきました。「ペットボトルは3回投げられます」とお客さんに遊び方を伝えたり、ペットボトルが倒れた時に一緒にになって「大当たり～！」と喜んだりする姿がたくさん見られました。他のクラスや遊戯室のお店も、目を輝かせて遊んでいました。



ぱーていー！



いらっしゃいませ～！



さかみちはまっすぐにした
らよくころがるね！

ボウリング遊びで使っていたペットボトルは、画用紙から紙粘土をつくったときにできた色水を入れたものです。ボウリングのように転がして遊ぶ他にも、乗り物の操縦レバーにしたり、ジュースにしてままごとに使ったり、それぞれがイメージをふくらませて遊びに使っていきます。

七夕製作・七夕の集い

少し難しい折り紙を折ったり、はさみを使ったりして、色々な種類の七夕飾りをつくりました。大笹には、自分がつくりたいものを飾りました。七夕の集いでには、飾りを付けた笹が立ててあるのを見たり、七夕の由来についてのパネルシアターのビデオを見たり、『たなばたさま』の歌を歌ったりして過ごしました。



なにをかざろうかな？

プール遊び



ようおこし！ぺちゃ！



プール開きでは、園長先生に魔法の水を入れていただき、みんなで楽しく安全にプール遊びができるように願いました。水の中で体操をしたり、動物になつて遊んだりして水の感触を楽しんでいます。また、沈むおもちゃを使ったり、手遊びの中で水に顔をつけてみたりして、水に慣れる遊びも取り入れています。